

La Chine appelle les États-Unis à travailler ensemble pour la paix



Par María Josefina Arce

À Bali, en Indonésie, les présidents de la Chine, Xi Jinping, et des États-Unis, Joe Biden, se sont entretenus pour la première fois en tête à tête.

Tous les regards étaient tournés sur la rencontre en raison de ses répercussions internationales.

Tout comme lors de ses contacts au téléphone et des visioconférences avec Biden, Xi Jinping a réitéré son appel à travailler ensemble pour parvenir à la paix et à la stabilité dans le monde.

Le chef d'État chinois a appelé à un apaisement des divergences, qui ont connu ces dernières années une escalade de la tension, notamment dans le domaine du commerce et sur une question aussi sensible que Taïwan, que Beijing revendique comme une partie inséparable de son territoire.

Cependant, Washington a pris des mesures très dangereuses et a maintenu une attitude d'ingérence dans une affaire interne du géant asiatique. N'oublions pas la visite provocante, en août dernier, de la présidente de la Chambre des Représentants des États-Unis, Nancy Pelosi, sur le sol taïwanais, qui a

entraîné une augmentation des tensions.

Et moins de deux semaines après cette visite controversée, une délégation de membres du Congrès nord-américain s'est également rendue à Taïwan. En outre, les États-Unis organisent des exercices militaires avec les pays de la région et ont approuvé des ventes d'armes à l'île, ce qui ajoute à l'instabilité de la région Asie-Pacifique.

Ainsi, Xi Jinping a une nouvelle fois précisé, lors de la réunion de Bali, le principe d'une seule Chine, qui est reconnu par la communauté internationale et constitue un élément essentiel des relations bilatérales.

La confrontation commerciale entre les deux plus grandes économies du monde a également été une constante ces derniers temps. Sous l'administration de l'ex-président Donald Trump, cette confrontation a atteint des niveaux élevés, avec l'imposition de droits de douane sur les produits chinois, qui a entraîné une réponse en nature de Beijing.

Le FMI, le Fonds monétaire international, a lui-même reconnu que les prélèvements que le pays nord-américain a commencé à imposer aux importations chinoises depuis 2018 sont un exemple de politiques contre-productives.

Les États-Unis ont également imposé des blocus et des interdictions aux grandes entreprises chinoises de télécommunications telles que Huawei, ZTE et China Telecom.

Dans ce contexte, il est essentiel, comme l'a déclaré Xi Jinping lors de sa rencontre avec Biden, d'améliorer les relations bilatérales et de les mettre sur la voie d'un développement stable et sain, à une époque de crises et de défis sans précédent pour l'humanité.

En effet, les tensions entre les deux puissances ont des répercussions dans le monde entier, ajoutant des éléments d'instabilité supplémentaires et mettant en danger la paix sur la planète. C'est pourquoi, comme l'a souligné la Chine, les différences doivent être maîtrisées et la coopération encouragée.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/305018-la-chine-appelle-les-etats-unis-a-travailler-ensemble-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba